



Un homme de cœur nous a quittés
pour rejoindre celle et ceux qu'il a toujours aimés.
Son sourire, sa gentillesse, sa générosité et
son sens de l'accueil faisaient de lui
un homme apprécié de tous.

Monsieur Jean LAFORGE

Dit « Jeannot »
Veuf de
Madame Marianne PESCHON

Né à Bastogne le 17 décembre 1945 et décédé à Udange le 20 avril 2020

Vous en font part avec tristesse :

Véronique et Fabrice KIELBASA-LAFORGE,
Didier et Monica LAFORGE-ALOMÈNE,

ses enfants ;

Johan et Lyse KIELBASA-MERVEILLE,
Gaëtan et Marie KIELBASA-BIREN,
Jonathan et Audrey KIELBASA-HENRICHE
Doriane KIELBASA,
Léna, Inès, Elsa LAFORGE,

ses petits-enfants ;

Erwan, Owen, Caleb et Félix,

ses arrière-petits-fils;

Fabien, Johan,

ses filleuls ;

Sa tante,
Ses frères, beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces,

Les familles LAFORGE-SCHMITZ et PESCHON-DELPERDANGE
Et apparentées.

***Par mesures sanitaires et de prévention, les visites au funérarium ainsi que les
funérailles auront lieu dans la stricte intimité familiale.***

La famille remercie de tout cœur les docteurs Bodlet et Dolpire, Jean-Jacques et le
personnel des « Aides et Soins à Domicile » et le service des soins palliatifs
« Accompagner Lorraine »

Déposez vos condoléances sur www.bentz.be
Ce présent avis tient lieu de faire-part.

Pompes Funèbres et Funérarium Bentz tél. 063/ 37.10.45
Arlon, Aubange, Halanzy, Musson, Saint-Mard.